
Der UA betont, dass den Belangen von Kindern bei Festen des BA aber auch im Stadtbezirk stets große 
Beachtung geschenkt wurde, und dass dies künftig auch bei der Vergabe von Zuschüssen aus dem Budget für 
solche Feste beachtet werden sollte; dies soll dem Sozialreferat so mitgeteilt werden – mehrheitlich – bei drei 
Gegenstimmen – so beschlossen.


